

Les Cordées de la réussite du collège Paul FEVAL au lycée A.PELLE !



Le 9 décembre 2021, **les 4^e des Cordées de la réussite** ont visité le lycée professionnel **Alphonse Pellé**.

Les Cordées 4^e ont pu poser des questions à des anciens élèves en 3^e prépa-métiers, visiter l'atelier bois et discuter de l'avenir de la filière bois dans le contexte des Transitions environnementales.

Ils vont pouvoir réexpliquer tout ce qu'ils ont appris à leurs camarades qui seraient intéressés par une 3^e prépa-métiers, un CAP ou un BAC pro dans le domaine de la menuiserie, de la charpente-bois.

Merci au lycée A. PELLE pour l'accueil !